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“Aplausos, a 
Gigantes é 
o picadeiro 
da alegria”

Orla 
campeã do 
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Vereador Romildo Hahn 
Pede Transparência do 

Prefeito  Atual de 
Dom Pedro de

Alcântara
Confira   entre-
vista na página 

05

Conquistando o seu 13º título, a Gigantes da Orla se consagrou a gran-
de campeã do Carnaval de Arroio do Sal de 2025. Após um belo desfile 
competitivo realizado no sábado (1º). Confira matéria completa na página 
06.  

Um menino de 10 
anos foi brutalmen-
te assassinado com 
uma facada no pes-
coço na tarde desta 
quinta-feira (6), no 
bairro Igra, em Tor-
res, no Litoral Norte 
do Rio Grande do 
Sul.

O crime chocante 
mobiliza equipes da 
Brigada Militar, Po-
lícia Civil e SAMU, 
que atenderam à 

Notícia de última hora:
Menino de 10 anos é 

assassinado em Torres
ocorrência.

De acordo com 
as autoridades, o 
principal suspei-
to do homicídio é 
o próprio tio da ví-
tima, um homem 
com diagnóstico de 
esquizofrenia, que 
teria sofrido um sur-
to psicótico antes de 
cometer o ataque 
fatal.

A perícia foi acio-
nada para coletar 

provas no local, en-
quanto as investiga-
ções seguem para 
esclarecer os deta-
lhes do crime.

O caso gera 
grande comoção na 
comunidade, e as 
autoridades traba-
lham para entender 
as circunstâncias e 
motivações que le-
varam à tragédia. 
Para mais informa-
ções sigam o nosso 
site: jornalserrae-
praia.com.br
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Vereadores agora falam 
da Escola Santa Rita

Pela primeira vez  vi os vereadores falar da 
Escola Santa Rita. Não imaginavam eles dos 
perigos que os motorista dos ônibus passam, se 
esqueceram das crianças que vão sem ninguém 
pra escola.

O medo que pais, mães e avós passam. O Igor 
manifestou sua preocupação. Também ele falou 
que fez os 300 votos de pais de alunos que fre-
quentem aquela escola. 

Pois já falei um milhão de vezes. Preocupa-
ção deles só deve ajudar. Mas lembram eles que 
o pardal do 50 por hora foi tirado dali que re-
solvam que a Estrada Municipal tinha que ser 
seguir até Casa de Passagem.

Aí os responsáveis pelo pardal viram que não 
iam ter lucro, e  romperam pra outro lugar. E 
desde então quando a Estrada passou ser muni-
cipal nunca mais se viu uma capina por ali.

Menos mal que um morador decidiu morar 
ali naquele cantinho. Ali onde fala da escola e do 
50km. Mas os motorista não estão nem aí.

 PREFEITO QUESTIONADO - O prefei-
to de Torres e o vice estavam na Câmara. Mas 
no começo. Deram um jeito de saírem enquanto 
o Gimi não falasse. Este falou sobre o aumento 
dos servidores.

Promessa é fácil. Mas eleito tem que tomar 
pé da situação...

MOTOQUEIRO - O Serra e Praia precisa 
de um motoqueiro. Pra trabalhar na sexta e tal-
vez um pouco no sábado. Queria fazer tudo so-
zinho, mas não dá. Esta doença do AVC e não 
contando a vida de aposentado, me deixam mais 
pra lá do que pra cá...

Câmara apresenta dois novos vereadores

Vicente Machado, filho do ex-vereador Ma-
chado, que estava na platéia com todo a sua  fa-
mília, foi um do apresentados. 

Ingrid Vargas Trajano, somou três mulheres 
na Câmara, no mês Internacianal da Mulheres.

Ingrid Vargas Trajano, foi uma das novidades 
da Câmara de Torres, quarta-feira. Ela assumiu 
no lugar de Cláudio da Silva Rocha (MDB). As-
sim três mulheres no Legislativo torrense, no mês 
Internacional das Mulheres, uma homenagem do 
Partido, somando o maior número de mulheres na 
Câmara. As outras são Carla Daitx (Progressistas) 
e Deisi Scheffer Clezar (PSBD).

O segunda novidade na Câmara foi a presença 
de Vicentes Virleu Pereira Machado (PSDB), que 
fica do lugar de Luciano de Matos Raupp, que re-
cuperasse de uma cirurgia do joelho.

Ele é filho de Antônio Machado, vereador de 
Torres e com passagem também por Mampituba. 
Ele e sua família foram prestigiar a posse do filho.

Secretária de Ação Social foi
a última a ser questiomada

Michele Brocca 
Duarte, secretária 
da Assistência So-
cial também da reu-
nião de quarta. Ela 
usou seus dez minu-
tos e foi questiona. 
Falou pouco, dizen-
do que o trabalho 
recém está inician-
do e que sabe o que 
lhe espera.
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Entre os dias 28 de fevereiro e 4 de março, 
Torres se transformou em palco de muita festa, 
música e diversão, reunindo moradores e turistas 
em uma programação repleta de atrações. Com 
organização impecável e segurança garantida, o 
carnaval consolidou-se como um dos melhores do 
litoral norte gaúcho.

A festa começou na sexta-feira (28) com o som 
da banda local Samboja, que esquentou o públi-
co e deu o tom para os dias seguintes. No sábado 
(1º), os tradicionais blocos de rua tomaram conta 
da avenida e seguiram em cortejo até a praia, en-
cerrando a noite com o show da banda Tudo Vira 
Pagode.

O domingo (2) foi dedicado às crianças, com o 
Carnaval Infantil, que encantou os pequenos foli-
ões. Já na segunda-feira (3), o ritmo ficou por con-
ta da banda local Radiola Samba Soul e da banda 
regional Relex, que animaram a noite com muito 
samba e pagode. A terça-feira (4) fechou a festa 
em grande estilo, com a apresentação da banda re-
gional Turucutá, garantindo o encerramento com 
chave de ouro.

Além das bandas, os DJs Jef Dubs, Fábio, Thia-
go, Krru, Renato SS e Oséias Mosfet mantiveram 
a energia alta durante todos os dias, com seleções 
musicais que agradaram a todos os gostos.

O sucesso do Carnaval de Torres não seria 

Torres viveu cinco dias de 
Carnaval com muita animação e folia

possível sem o empenho e dedicação de diversos 
setores. A administração municipal por meio da 
Secretaria da Cultura e do Esporte agradece es-
pecialmente à Guarda Municipal, Brigada Militar, 
Corpo de Bombeiros, Polícia Civil, equipe da Se-
cretaria da Saúde, Secretaria de Obras e Serviços 
Públicos e SESC, que trabalharam incansavel-
mente para garantir a segurança, organização e 
bem-estar de todos os foliões. “Quero manifestar 
minha gratidão em especial a frente de trabalho da 
Secretaria de Obras, que não mediu esforços para 
deixar a cidade limpa e organizada, sem vocês 
o nosso munícipio não seria o mesmo, obrigado 
pela disponibilidade e parceria”, disse o prefeito 
Delci Dimer.

“Gostaria de expressar meu profundo agrade-
cimento ao secretário de Cultura e Esporte, Blan-
do, e à diretora de Cultura, Mini, pelo trabalho 

incansável e dedicação 
que resultaram no su-
cesso do Carnaval de 
Torres. Graças ao em-
penho de toda a equipe, tivemos uma festa segu-
ra, organizada e repleta de alegria, consolidando 
nosso carnaval como um dos melhores do litoral 
norte gaúcho. Parabéns a todos os envolvidos!”

Com uma estrutura bem planejada e uma pro-
gramação diversificada, o Carnaval de Torres 
mais uma vez mostrou por que é um dos even-
tos mais esperados da região. Até o próximo ano, 
com mais alegria, música e folia!



Vários mundos
Religião e Ciência até certo tem-

po se digladiavam, mas com o passar 
dos tempos a perseguição teve fim. A 
questão é que a ciência quando afirma 
determinado conceito é porque efetiva-
mente houve comprovação, enquanto 
que a religião fica no campo da fé.

Em séculos idos, reis e imperado-
res se diziam donos da verdade e até 
mandavam matar quem lhes contra-
riasse, como aconteceu com Jesus e 
tantos outros que forma mandados pra 
fogueira. Hoje vemos religião e ciência 
caminhando harmonicamente, ambas 
têm por objetivo revelar à humanidade 
aquilo que é obscuro.

A ciência ainda não conseguiu che-
gar à conclusão sobre habitação fora 
do âmbito da Terra, embora cientistas 
acreditem nesta possibilidade, tanto 
que incessantemente lançam ao espa-
ço equipamentos cada vez mais sofis-
ticados, e já foram descobertos muitos 
Planetas. Certamente conseguirão es-
clarecer todas questões, pois os misté-
rios terão momento específico para vir 
à tona.

Um homem muito especial há apro-
ximadamente 2000 anos nos disse que 
Seu reino não era deste mundo, e cer-
tamente pela Sua sabedoria e conhe-
cimento era habitante de um mundo 
perfeito. Claro que na época falou isso 
para um povo ainda em atraso, tanto 
que um líder governante lhe senten-
ciou de morte, pois as ideias entravam 
em contradição com o poder da época. 
Na ocasião Jesus limitou-se a falar por 
parábolas, pois que poucas pessoas 
“tinham ouvidos de ouvir”, ou não su-
portariam o que ele teria ainda a escla-
recer.

Os espíritas por exemplo, não tem 
dúvidas sobre vida em outros planetas, 
acreditando inclusive em colônias espi-

rituais, como mos-
trado nos filmes 
Nosso Lar 1 e 2, 
psicografia de Chi-
co Xavier, colônia 
que se situa geo-
graficamente acima 
do Rio de Janeiro.
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DIA 07/03 (SEXTA, HOJE) - 19h, Santa Luzia; 
19h15min, Sagrada Família (Igra). 

DIA 08 (SABADO) - 16h, São Domingos; 18h, 
Santa Luzia.

DIA 09 (DOMINGO) - 7h30min, São Domingos; 
9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senhora dos Navegantes 
(Real); 10h, São Pedro de Alcântara (Águas Claras); 
10h, Santa Rita (Faxinal);  18h, Santa Luzia; 18h, 
Nossa Senhora das Dores (Stan); 19h, São Sebas-
tião (Jardim Eldorado).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá meus amigos leitores! Estamos 
de volta em mais uma semana com nos-
so espaço e hoje para falar o enriqueci-
mento pessoal adquirido quando fizemos 
uma viagem, seja ela de negócios e prin-
cipalmente de lazer.

Isso mesmo, quando viajamos seja 
uma viagem longa, curta, o contato com 
outras pessoas, gastronomia, história, 
cultura e ambientes naturais faz com que 
sempre voltamos para casa diferente, 
adquirimos conhecimentos, enriquece-
mos nosso lado intelectual, ficamos mais 
abertos para o mundo, para as diferen-
ças.

Esta é minha humilde opinião, já fiz 
muitas viagens, de negócios, de lazer, a 
trabalho acompanhando grupos de turis-
tas atuando como Guia Mtur e confesso 
que a cada viagem eu percebo o quanto 
somos pequenos neste universo cheio de 
pessoas, diferenças e a cada descoberta 
o novo se abre para nós e nos tornamos 
melhores.

Quer que você que está lendo nosso 
espaço hoje faça esta reflexão por al-
guns instantes e lembre, por exemplo, 
de sua última viagem de lazer, além do 
benefício para tirar o stress do dia a dia 
a viagem com certeza lhe favoreceu inte-
lectualmente, você voltou diferente para 
casa, voltou melhor.

Então somente para nossa reflexão, 
a viagem é fundamental para todos os 
seres humanos e os benefícios gerados 
também fazem parte do pacote quando 
decidimos viajar, pense a respeito, faça 
suas economias e quando puder invista 
em uma viagem, pois você será benefi-
ciado com o processo!

Até semana que vem!

Mais Que Uma Viagem,
 É Turismo!

Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
     @diosantanna

Ganhamos todos os Óscares!  
Esta conquista vai muito além do que o prêmio para 
melhor atriz ou melhor filme internacional.  
Ganhamos nós, brasileiros.  
Ganhamos porque conseguimos resgatar nossa 
história e mostrar a nós mesmos que somos forja-
dos também na esperança e na luta diária para que 
nossa dignidade não seja nunca usurpada. 
Ganham nossos filhos. 
Ganham porque saberão como não permitir que 
lhes tirem a dignidade.  
Ganha um país. 
Ganha porque se reconstrói mais uma vez e ainda 
enfrenta diariamente os absurdos da barbárie. 
Ganhamos todos. 
Ganhamos por estarmos em pé e termos forças 
para defender os que não têm voz. 
Ganha a arte. 
Ganha a beleza e grandiosidade dos que acredi-
tam na arte. Que não se deixam sucumbir. Não se 
submetem, por ser a cultura o cerne que nos une 
como um povo. 
Um povo que não desiste de ser feliz.

Somos mais

Como estamos?
Andréia Machado

Editora
Email: jornalserraepraia2@gmail.vom

“Carnaval acabou e 
o ano começou!”??

Ano começa com pensamentos focados sempre 
em verão, o que acontece, o que vale a pena manter, 
no que vale a pena investir, principalmente em cida-
des que vivem do turismo. 

É verão, carnaval, e muitos atrativos que chamam 
mais turistas, afinal temos que investir no que gera 
lucro para cidade, gera empregos, temporários claro, 
mas que fazem parte de um alento a muitas famílias 
que dependem do veraneio para ter uma renda extra.

Compreendo que são decisões imponderáveis, 
mas problemas diários não entram de férias. As au-
las começaram antes de encerrar o verão, antes do 
carnaval e durante a sessão ordinária que assisti na 
última quarta alguns problemas que continuam apare-
cendo demonstram um descaso total. 

A começar sobre segurança das nossas crianças 
que vão as escolas. Como anda? Como serão atendi-
dos os pedidos continuos dos pais que rezam sempre 
que colocam seus filhos no escolar para que cheguem 
bem aos seus destinos e retornem com segurança. 

Assim como crianças tiradas de uma comunidade 
e colocadas em uma área que a família corre riscos 
contantes em trânsito.   

Sem esquecer sobre o caos da nossa saúde, pro-
blemas que não são apresentados soluções, médicos 
que abandonam atendimentos pelo SUS, exames es-
senciais que foram deslocados da lista, pois o SUS 
não fornece mais e eletrocardiograma gente, SUS, 
não mais, ressonância um dos essenciais que ajudam 
encontrar casos de doeças mais graves, esse mesmo 
nunca. 

Pois é o carnaval acabou o ano começou, mas os 
problemas nunca ibernan, ele está sempre do nosso 
lado, resta é confiarmos nas tantas promessas e falas 
bonitas. Até a próxima!



S E R R A 
& PRAIA

O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

07/03/2025 - 05

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Dom Pedro de Alcântara e seus runores

Eleito pela segunda vez na 
cidade de Dom Pedro de Alcân-
tara, Romildo Hahn exerce um 
papel de oposição na Câmara de 
Vereadores. Ao ser questionado 
sobre o significado de ser oposi-
ção, ele afirmou que uma oposi-
ção responsável tem como obje-
tivo principal trabalhar por uma 
cidade melhor.

Casado há sete anos com 
Graziela Schutz Leffa e nascido 
e criado em Dom Pedro, Biólogo 
por formação, Romildo conhece 
bem as necessidades da cidade. 
Muitas vezes, ele se apresenta 
na tribuna com determinação, 
articulado e dotado de uma inte-
ligência ímpar. Apesar de estar 
em minoria na Câmara de Vere-
adores, não se amedronta diante 
desse cenário.

Perguntei o que mais o preo-
cupa em relação à administração 
da prefeitura, e ele respondeu 
que a dívida ativa do município 
ultrapassa 8 milhões de reais, 
além de mais 3 milhões referen-
tes a um empréstimo para calça-
mento, sem contar os juros. Ele 
questionou: como a prefeitura li-
dará com isso?

Estamos falando de uma dívi-
da pública significativa, que será 
cobrada mais cedo ou mais tarde. 
Romildo também comentou so-
bre o site do município, afirman-
do que a plataforma de transpa-
rência não facilita o engajamento 
dos eleitores. A comunidade lo-

Vereador pede transparência
em Dom Pedro de Alcântara

cal demonstra pouco interesse 
pela política, mas as comissões 
de bairro deveriam ter um orça-
mento participativo. Ele observou 
que a acomodação da população 
gera preocupação e incerteza so-
bre o que está acontecendo na 
administração pública.

A oposição não está sendo 
ativa, pois a Câmara é compos-
ta por seis vereadores do MDB, 
dois do PP e um do PDT, ou seja, 
o prefeito em exercício possui a 
maioria. No entanto, Romildo não 
se deixa abater por isso; sua pre-
ocupação é com o bem-estar dos 
moradores e da comunidade. Ele 
não busca fazer uma oposição pe-
sada ou ácida; seu objetivo é que 
os problemas da cidade sejam re-
solvidos com a maior transparên-
cia possível, pois o povo precisa 
saber o que está acontecendo.

Outro ponto abordado na en-
trevista foi a falta de fiscalização 
na cidade em relação aos terre-
nos baldios. Segundo Romildo, é 
responsabilidade dos proprietá-
rios mantê-los limpos, conforme 
uma lei proposta por Alfeu Car-
doso em 2002. Este é um projeto 
importante para a cidade, mas a 
falta de fiscalização tem sido uma 
falha significativa.

Romildo juntamente com o co-
lega vereador Xandão (PP) trou-
xeram mais de um milhão e meio 
em emendas para a cidade, além 
de terem conseguido angariar um 
trator agrícola. Quando questio-

nado sobre a perda da eleição, 
ele explicou que o candidato do 
seu partido não conseguiu se ele-
ger porque foi pego despreveni-
do. A campanha foi conduzida de 
forma apressada e a falha prin-
cipal foi a falta de uma proposta 
concreta.

Romildo rebate as críticas com 
serenidade e assume seus er-
ros, filtrando as lições aprendidas 
para gerar novas oportunidades. 
Ele acredita que a esperança não 
deve ser perdida, mesmo após o 
seu candidato não ter sido eleito. 
“Perdemos a primeira batalha, 
mas jamais a guerra”, afirmou ele.

Perguntei também sobre as 
próximas eleições, que ocorrerão 
em quatro anos. Romildo já se 
prontificou a representar o partido 
progressista como um nome a ser 
reconhecido como candidato. Ele 
deixou claro que seu nome está à 
disposição do partido, pois ama o 
que faz: a política e o bem-estar 
da cidade e de seus moradores. 
Ele trabalha incansavelmente a 
favor disso.

Romildo acredita firmemente 
que a política deve ser um instru-
mento de transformação social. 
Para ele, a função de um político 
vai além de simplesmente ocupar 
um cargo; é sobre ouvir as neces-
sidades da população e trabalhar 
em conjunto para encontrar solu-
ções eficazes. Ele defende que o 
diálogo aberto entre os cidadãos 
e os representantes é fundamen-
tal para construir uma sociedade 
mais justa e igualitária. Romildo 
sempre se esforça para estar pró-
ximo da comunidade, participan-
do de eventos locais e ouvindo as 
sugestões e preocupações dos 
moradores.

Além disso, Romildo enfatiza a 
importância da transparência na 

gestão pública. Ele acredita que 
os cidadãos têm o direito de sa-
ber como os recursos estão sen-
do utilizados e quais ações estão 
sendo tomadas em prol do bem-
-estar coletivo. Para ele, a pres-
tação de contas é uma obrigação 
moral dos representantes elei-
tos, pois só assim se constrói a 
confiança entre políticos e eleito-
res. Romildo está comprometido 
em promover uma administração 
que valorize a ética e a respon-
sabilidade, criando um ambiente 
onde todos se sintam parte do 
processo.

Por fim, Romildo sonha com 
um futuro onde a política seja 
vista como uma carreira nobre, 
repleta de pessoas comprometi-
das com o bem comum. Ele es-
pera inspirar novas gerações a 
se envolverem na vida pública, 
mostrando que é possível fazer a 
diferença através do serviço à co-
munidade. Para ele, cada eleição 
é uma oportunidade não apenas 
para conquistar cargos, mas para 
reafirmar valores como respeito, 
solidariedade e justiça social, pi-
lares que devem guiar qualquer 
político que realmente se importe 
com o futuro da sua cidade.

Vereador Romildo e a esposa 
Graziela

O tradicional Encontro de Carros de Boi 
será o grande destaque do encerramento da 
temporada de verão em Rosa do Mar, nos 
dias 14 e 15 de março. O evento, que res-
gata a cultura e as tradições do transporte 
rural, contará com dois dias de programação 
especial, reunindo participantes e visitantes 
para momentos de confraternização, música 
e competições típicas.  

A programação começa na madrugada de 
sexta-feira, 14 de março, com a saída dos 
carros de boi do centro de São João do Sul, 
às 5h da manhã. Ao meio-dia, os participan-
tes farão uma parada para o almoço em Cur-
ralinhos Piquet Engenho Velho, seguindo 
viagem até Rosa do Mar, onde devem chegar 
à tarde.  

Ao final do trajeto, os viajantes serão re-
cepcionados com um tradicional peixe frito 
às 18h, e, logo depois, poderão aproveitar 
uma noite animada ao som da Moda de Vio-
la, que promete embalar o público com clás-
sicos do gênero sertanejo raiz.  

No sábado, 15 de março, a partir das 9h, 
os carros de boi tomarão as ruas no desfile 
que vai de Rosa do Mar até Bela Torres. Ao 
meio-dia, será servido almoço na Associação 
de Moradores de Rosa do Mar para os parti-
cipantes. A tarde será dedicada à diversão e 
às tradições caipiras, com concursos.

“O Encontro de Carros de Boi já se tor-
nou um evento aguardado por moradores e 
visitantes, celebrando a cultura do campo 
e encerrando a estação mais quente do ano 

com um toque de 
nostalgia e tradição”, 
comenta o prefeito 
Valmir Rodrigues.

Encontro de Carros de Boi marca o 
encerramento do verão em Rosa do Mar
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Conquistando o 
seu 13º título, a Gi-
gantes da Orla se 
consagrou a gran-

de campeã do Carnaval de Arroio do Sal 
de 2025. Após um belo desfile competiti-
vo realizado no sábado (1º), onde a escola 
trouxe para a avenida o enredo “Aplausos, a 
Gigantes é o picadeiro da alegria”, o resulta-
do oficial foi divulgado na manhã deste do-
mingo (2). A apuração das notas dos jurados 
foi transmitida ao vivo pela Rádio Tupancy, 
sob o comando do jornalista e secretário de 
Turismo, Esporte e Lazer e Cultura, Luciano 
Costa.

Ao todo, 10 quesitos carnavalescos fo-
ram avaliados pelos julgadores: fantasias, 
evolução, mestre-sala e porta-bandeira, sam-
ba-enredo, alegorias e adereços, conjunto, 
tema-enredo, bateria, comissão de frente e 
harmonia. Acumulando a pontuação de 99.3, 
a Gigantes da Orla foi vitoriosa com a van-
tagem de 0.3 décimos em relação a segunda 
colocada, a escola Camas. Esse ano, a então 
campeã Saímos Sem Querê, assumiu a ter-
ceira posição.

Após a confirmação da grande campeã, a 
transmissão da Tupancy também divulgou os 
estandartes de ouro. Os componentes da Gi-
gantes da Orla se concentraram e celebraram 

a vitória com samba e cantoria na na Rua São 
Domingos, local tradicional de comemora-
ções da escola. Os troféus de 1º, 2º e 3º lugar 
e os estandartes de ouro serão entregues nes-
ta noite de domingo, durante o Desfile das 
Campeãs, na Av. Assis Brasil, a partir das 
21h30min.

Notas dos jurados
Comissão de frente
Camas – 9.8
Saímos Sem Querê – 9.8
Gigantes da Orla – 9.9
Alegorias
Camas – 9.8
Saímos Sem Querê – 9.9
Gigantes da Orla – 9.9
Samba-enredo
Camas – 10
Saímos Sem Querê – 10
Gigantes da Orla – 10
Bateria
Camas – 9.8
Saímos Sem Querê – 10
Gigantes da Orla – 10
Harmonia
Camas – 9.9
Saímos Sem Querê – 10
Gigantes da Orla – 9.9
Mestre sala e porta bandeira
Camas – 10

Saímos Sem Querê – 9.9
Gigantes da Orla – 9.9
Fantasia
Camas – 10
Saímos Sem Querê – 9.9
Gigantes da Orla – 10
Comissão de frente
Camas – 10
Saímos Sem Querê – 9.7
Gigantes da Orla – 9.9
Tema-enredo
Camas – 9.8
Saímos Sem Querê – 9.9
Gigantes da Orla – 9.9
Conjunto
Camas – 9.9
Saímos Sem Querê – 9.8
Gigantes da Orla – 9.9

Gigantes da Orla é a campeã do 
Carnaval de Arroio do Sal 2025

Com alegria de sobra e dentro 
das conformidades previstas pela 
Prefeitura Municipal, a tradicional 
muamba deu início à programação 
de Carnaval de Arroio do Sal de 
2025. As escolas de samba Camas, 
Saímos Sem Querê e Gigantes da 
Orla fizeram o seu ensaio técnico 
na noite desta sexta-feira (28), na 
Av. Assis Brasil. O público que es-
teve presente pode conferir o show 
das baterias, muito samba no pé 
e danças coreografadas que farão 
parte dos desfiles oficiais.

A muamba serve para que as 
escolas que concorrem ao título de 
Carnaval façam os últimos ajustes 
técnicos na avenida. Convidando 
toda a população para prestigiar o 
evento organizado pela Secretaria 
de Turismo, Esporte, Juventude e 
Cultura, a abertura oficial do evento 
foi feita às 22h pelo prefeito Luciano 
Pinto. “Estamos muito felizes com o 
retorno dos desfiles para a Av. Assis 
Brasil, nesse que se mantém com o 
maior e melhor Carnaval do litoral 
gaúcho. Com certeza serão dias de 
muita diversão e alegria”, disse o 
prefeito Luciano.

Após as palavras do Chefe do 
Executivo, a Corte do Carnaval e o 
bloco Turma do Funil anteciparam 
as escolas principais se apresen-
tando para os foliões. Os acessos 
para as arquibancadas ficaram 
abertas ao público durante toda a 
muamba e centenas de pessoas 

pularam Carnaval ao longo de todo 
o percurso de desfile e seus arre-
dores

Sambeira encerra Carnaval de 
Arroio do Sal com grande show

A programação do melhor e 
maior Carnaval do litoral gaúcho foi 
encerrada em grande estilo na noite 
desta segunda-feira (04). Centenas 
de foliões se divertiram ao som do 
grupo Sambeira, durante show rea-

Muamba abrilhanta abertura do Carnaval de Arroio do Sal
lizado na Praça da Emancipação. A 
rua se transformou em uma grande 
festa a céu aberto, reunindo público 
diversificado. Foram mais de 3 ho-
ras seguidas de música, incluindo 
no repertório samba, pagode, axé e 
outros sucessos de Carnaval.

A interação com os foliões foi o 
grande destaque do show. O grupo 
Sambeira organizou uma compe-
tição de dança no palco, onde os 
participantes puderam mostrar toda 
a animação e talento com a dança. 

Outro destaque da noite foi a 
participação especial do prefei-
to Luciano Pinto, que prestigiou o 
evento e também subiu ao palco 
para tocar com a banda. “Arroio do 
Sal mostrou, mais uma vez, como 
se faz Carnaval. Me senti acolhido 
pela energia do público nesta edi-
ção que já se tornou inesquecível. 
Até o próximo Carnaval! ”, disse o 
prefeito.
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Sem troca de sexo 

para menores em SC
Sem troca de sexo para menores em SC 

Já está valendo a lei que proíbe procedi-
mentos cirúrgicos de afirmação de gênero 
para menores de 18 anos em SC e hor-
monioterapia cruzada para menores de 16 
anos. A regra se aplica às redes pública e 
privada de saúde, ainda que o tratamento 
seja requisitado ou tenha consentimento 
dos pais ou responsáveis legais.

Estão previstas multa e até a cassação 
da licença do estabelecimento de saúde.  
Mas a lei aprovada na Alesc não se aplica 
aos tratamentos de doenças, síndromes e 
condições especiais de saúde que neces-
sitem de tratamento com hormonioterapia 
cruzada.

Minha opinião
Desculpe a quem apoia, mas essa coisa 

de mudar de sexo pra mim é coisa do dia-
bo, pois se Deus deu a vida pra um ser hu-
mano conforme a vontade dele, o homem 
faz ao contrário. As vezes muitas pessoas 
se indignam em redes sociais com essas 
questões, sujeitas a serem extremamente 
açoitadas nas redes sociais por não aceita-
rem esse tipo de “transformação”.

Cada um deve fazer o que quiser 
da sua vida, mas não extrapolar naqui-
lo que é da natureza humana, principal-
mente na auto transformação do corpo. 
Só lamento que as pessoas de opinião con-
trárias não podem se manifestar com suas 
opiniões, pois correm o risco de além de 
serem crucificadas, poderão serem conde-
nadas por xenofobia. 

A vaidade extrema é uma das coisas 
que tira a vida de muitas pessoas, querer 
ser aquilo que não são. Vimos o exem-
plo de simples procedimento de peeling 
de fenol no rosto de pessoas jovens que 
morrem nas macas, um silicone na bun-
da que mata, enfim, tudo pela vaidade.  
O ser humano não tem mais limites, o mun-
do não tem mais jeito, precisamos de um 
novo Big Bang, voltar à 13,8 bilhões de 
anos, onde tudo começou.

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS 
CACHOEIRAS

EDITAL DE PREGÃO
 ELETRÔNICO Nº 03/2025

Licitação exclusiva e com reserva de 
cota para as beneficiárias da Lei Comple-
mentar nº 123/2006

O município de Três Cachoeiras – RS 
torna público que fará realizar a seguinte 
licitação na modalidade Pregão Eletrônico 
nº 03/2025. Objeto: Aquisição de areia e 
pedra, incluindo carga, manobra, descarga 
e transporte do material. Abertura das pro-
postas: às 13h do dia 24 de março de 2025. 
Horário da disputa: às 13h30min do dia 24 
de março de 2025. Tempo da disputa: Con-
trolado pelo pregoeiro e acrescido do tem-
po aleatório (randômico), determinado pelo 
sistema. Os procedimentos para acesso ao 
Pregão Eletrônico estão disponíveis atra-
vés do site https://bll.org.br/. Demais infor-
mações poderão ser obtidas pelo telefone: 
(051) 3667-1155, ou pelo endereço eletrô-
nico licitacoes@trescachoeiras.rs.gov.br.

Fabiana Raupp Valim Leffa
Prefeita Municipal

A cidade de Arroio do Sal garantiu importan-
tes melhorias para a área de segurança pública. 
Por iniciativa do prefeito Luciano Pinto, em in-
termediação com autoridades de Estado, os efe-
tivos da Polícia Civil e da Brigada Militar serão 
ampliados, qualificando o atendimento à popu-
lação no decorrer do ano. Na última quarta-feira 
(26) o Chefe do Executivo e uma comitiva mu-
nicipal trataram do assunto em duas importantes 
reuniões em Porto Alegre.

Após os encontros, ficou acordado que Ar-
roio do Sal contará com policiamento noturno 
de sobreaviso e mais um sargento e três soldados 
na Brigada Militar. Pela manhã, Luciano Pinto 
se reuniu com o Chefe de Polícia, o Delegado 
Fernando Sodré, acompanhado do deputado es-
tadual Sérgio Peres (Republicanos), do assessor 
de segurança do município, Coronel Gustavo 
Lima, e dos vereadores Jhonatan Batista e Ma-
teus Coelho, presidente do Legislativo.

Na oportunidade, o prefeito Luciano Pinto 

formalizou um pedido 
ao Chefe de Polícia, 
solicitando que Arroio do Sal tenha um policial 
de sobreaviso no turno da noite, com o objetivo 
de não deixar o município desguarnecido. “Em 
caso de alguma prisão noturna, a Brigada não 
precisaria ir até Torres para lavrar o flagrante”, 
explica Luciano Pinto. A receptividade do dele-
gado Fernando Sodré foi muito positiva, visto 
que o prefeito está agindo de modo preventivo 
aos impactos que a construção do Porto Meri-
dional poderá causar em breve.

Reforço com sargento e soldados
Na parte da tarde uma reunião foi realizada 

com o Comandante-Geral da Brigada Militar, 
Coronel Feoli. O prefeito entregou um docu-
mento demonstrando que o efetivo da Brigada 
Militar de Arroio do Sal precisa urgentemente 
de reforço e o Coronel se comprometeu em re-
forçar o efetivo local com um sargento e mais 
três soldados. A administração pública seguirá 
fazendo intermediações para que, no futuro, o 
pelotão de Arroio do Sal se transforme em com-
panhia e angarie ainda mais efetivos para atuar 
na cidade.

Cercamento e vídeo monitoramento
Durante as reuniões, Luciano Pinto reforçou 

aos representantes que Arroio do Sal já está fa-
zendo “o seu dever de casa”. A Prefeitura já via-
bilizou, junto às autoridades de segurança locais, 
o cercamento eletrônico em todas as entradas e 
saídas do município, além de ter instalado vide-
omonitoramento para inibir as ações criminosas 
na cidade. “As reuniões foram absolutamente 
positivas do ponto de vista de que Arroio do Sal 
será atendido nas suas reivindicações na área 
da segurança pública. Mas, seguiremos lutando 
para que a nossa comunidade possa ter cada vez 
mais tranquilidade e segurança nas ruas da cida-
de”, conclui o prefeito.

Prefeito Luciano Pinto
 conquista melhorias para 
segurança de Arroio do Sal

O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

SERRA & PRAIA

Fundado em 13/10/2023 - 
Jornalista responsável: JS, RP 7929



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

07/03/2025 - 08

S E R R A 
& PRAIA

 Março

Zety Vargas, de Torres, co-
memora mais uma primavera 
na segunda (10). Parabéns! 
Que este seu novo ano seja 
tempo de renovação, de amor, 
de muita saúde e realizações. 
Você merece tudo isso e muito 
mais!

Jussara Marques Correa, de 
Torres, colhe mais uma rosa 
no jardim da existência no sá-
bado (08). No dia do seu ani-
versário, desejo que todos os 
seus sonhos e desejos se tor-
nem realidade. Que cada dia 
seja repleto de oportunidades 
e alegria. Feliz aniversário!

Moisés Lima, de 
Torres, comemora 
seu aniversário no 

domingo (09). Te desejo muitos sorrisos, muitos 
presentes e muita alegria neste dia tão especial. 
Parabéns!

Luis Carlos Oliveira, de Tor-
res, comemora mais um ano de 
vida no domingo (09). Celebrar 
seu aniversário é celebrar a 
dádiva da sua existência. Que 
este dia seja cheio de amor, 
risos e momentos inesquecí-
veis. Feliz aniversário! 

ASB - TSB
Associação Torrense de Odontologia 

(ATO) está recebendo currículos de profis-
sionais com a formação em Auxiliar de Saú-
de Bucal (ASB) e Técnico em Saúde Bucal 
(TSB). E-mail: associacaotorrense@gmail. 
Ou com Whats: 5198343.1020 (não atende li-
gações)

Carine Pedrotti, de Torres, 
apaga as velinhas na segunda 
(10). Não precisa ser o seu aniver-
sário para que todos os olhares 
se voltem para você, pois você é 
uma pessoa que transborda ale-
gria! Mas já que hoje é o seu dia: 
aproveite cada voto de carinho, 
felicidade, saúde e amor. Meus 
parabéns!

Francieli Raupp, de Torres, 
comemora mais uma primave-
ra na segunda (10). Que este 
aniversário seja o começo de 
um ano repleto de saúde e de 
prosperidade. Você merece! 
Feliz aniversário!
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Nos últimos dias, a vereadora Carla Daitx 
tem se destacado na busca por recursos para a 
conclusão da obra da estrada geral, que com-
preende o trecho de 16,3 km ligando a localida-
de de Barro Cortado, em Torres, à ERS 494, no 
acesso a Mampituba. Juntamente com o verea-
dor Gibraltar P. Cipriano Vidal, Carla entregou 
ofícios ao deputado estadual Guilherme Pasin 
e à Secretaria de Desenvolvimento Econômico 
do Estado, além de buscar o apoio do Senador 
Luis Carlos Heinze. “Essa iniciativa visa garan-
tir a continuidade de uma obra de fundamental 
importância para a região”, afirmou a vereado-
ra. 

A conclusão dessa estrada é crucial para a 
melhoria da infraestrutura viária local, com 
impactos significativos no fortalecimento do 
turismo no Geoparque Caminhos dos Cânions 
do Sul. Além disso, facilitará o escoamento da 
produção da agricultura familiar, impulsionan-

do a economia regional. A pavimentação trará 
também um importante ganho para a segurança 
no trânsito, proporcionando um fluxo mais rá-
pido e seguro de veículos, além de melhorar a 
qualidade de vida dos moradores, turistas e tra-
balhadores da região.

Com a pavimenta-
ção, o tempo de deslo-
camento será reduzido, 
o que contribuirá para 
a mobilidade de todos, 
melhorando o acesso 
a serviços essenciais, 
como saúde e seguran-
ça. A conclusão dessa 
obra será um marco no 
desenvolvimento eco-
nômico local, garan-
tindo a valorização dos 
setores estratégicos da 

região, promovendo 
o progresso e fortale-
cendo a qualidade de 
vida da população das 
localidades de Torres e Mampituba.

Vereadora Carla Daitx busca recursos para conclusão da 
obra da estrada geral entre Barro Cortado e Mampituba

As vereadoras Dei-
se Clezar, Carla Dai-
tx e Ingrid Vargas, à 
frente da Procuradoria 
Especial da Mulher, 
estão organizando um 
evento especial para 
celebrar o Dia Inter-
nacional da Mulher, 
no dia 08 de março. A 
iniciativa conta com 
a realização do Po-
der Executivo e apoio 
de diversas entidades 
parceiras, visando pro-
mover um momento 
de reflexão, conscien-
tização e valorização 
das mulheres na socie-
dade.

O evento trará uma 
programação diversifi-

cada, incluindo pales-
tras, rodas de conver-
sa, atividades culturais 
e serviços voltados ao 
bem-estar e à saúde da 
mulher. “Nosso objeti-
vo é fortalecer o deba-
te sobre os direitos das 
mulheres e proporcio-
nar um espaço de aco-
lhimento e empode-
ramento para todas”, 
destacou a vereadora 
Deise Clezar.

A vereadora Carla 
Daitx enfatizou a im-
portância da parceria 
entre os poderes pú-
blicos e as entidades 
envolvidas para a rea-
lização do evento.

“A união de es-

forços é fundamental 
para promover ações 
que realmente façam 
a diferença na vida 
das mulheres do nosso 
município. Queremos 
que este evento seja 
um marco na luta pela 
igualdade e pelo res-
peito”, ressaltou.

Além das ativida-
des previstas, a Pro-
curadoria Especial da 
Mulher reforça a im-
portância do combate 
à violência de gênero e 
do fortalecimento das 
políticas públicas vol-
tadas às mulheres. O 
evento será aberto ao 
público e acontecerá 
na Praça Getúlio Var-

gas, a partir das 14h.
A comunidade é 

convidada a participar 
e se engajar nessa cau-

sa tão essencial. Para 
mais informações, 
acompanhe as redes 
sociais da Procurado-

ria Especial da Mulher 
e das vereadoras en-
volvidas na organiza-
ção.

Procuradoria Especial da Mulher prepara 
evento especial para o Dia Internacional da Mulher



Peixes - 20/02 a 20/03 - A semana pede calma, então evite sobre-
carregar-se. Foco na organização financeira e eliminação de gastos 
desnecessários. Trabalhe nos bastidores, refinando as suas ideias 

antes de apresentá-las.
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Receitas de Família - Falso danoninho

Áries - 21/03 a 20/04 - Com Mercúrio no seu signo, 
a comunicação tende a fluir melhor, favorecendo 
estudos, viagens e troca de ideias. Siga a sua in-

tuição.
 Touro - 21/04 a 20/05 -  Faça as coisas no seu 

tempo e limite os encontros que demandem muita 
energia. São dias bons para se organizar e cuidar 

das finanças. 

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Use sua criatividade e foco nas tarefas mais importantes, mas 
evite se sobrecarregar e vá com calma. Colaborações e parcerias podem ser vantajosas. 
Nas finanças, é um bom momento para colocar as coisas em ordem.

Câncer - 21/06 a 21/07 - Profissionalmente, tenha atenção em reuniões e entre-
vistas, principalmente após o dia 3. É um bom momento para recuperar projetos e 
buscar mais autonomia.

Leão - 22/07 a 22/08 -  Aos poucos, as interações vão ficar mais fortes, tra-
zendo boas oportunidades em parcerias e colaborações. A revisão de crenças 
e valores é importante. 

Virgem - 23/08 a 22/09 -É hora de estabelecer alguns limites saudáveis. 
No trabalho, o foco será em divulgar projetos e fortalecer a sua presença. 
Cuidar da saúde e equilibrar trabalho e descanso é essencial.

Libra - 23/09 a 22/10 - A saúde é importante, então cuide do corpo e 
evite os excessos. Ao longo da semana, invista em atividades criativas 
para se motivar e ter mais prazer no que faz, como os seus hobbies.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - No trabalho, busque mais autonomia. Cuida-
do com idealizações no campo afetivo e evite promessas precipitadas. 
A vida familiar pode ser uma grande fonte de apoio e segurança para 

você.

Sagitário - 22/11 a 21/12 - Organize a casa e se prepare para mo-
mentos de lazer e prazer. À medida que a semana avança, você 
tende a se abrir mais para novas perspectivas e trocar ideias com 

outras pessoas, gerando insights.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 - No trabalho, a comunicação será fundamental. 
Converse de forma clara e assertiva, se aproxime da sua equipe e aposte nas 
boas colaborações.

Aquário - 21/01 a 19/02 - No trabalho, a comunicação será chave, 
principalmente se tiver algo importante a apresentar. Estudos e ini-
ciativas para ganhar mais autonomia são bem-vindos.

Ingredientes (10 porções)
1 lata de leite condesando
2 latas de creme de leite
1 tang de morango. (ou de 

sua preferência)
Obs: Já fiz com limão, mara-

cujá, pêssego e morango
Modo de preparo : 10min

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

1 - Bata o leite condesando 
com o creme de leite, e por últi-
mo acrescente o tang,

2 - já fica encorpado na hora. 
É só levar para gelar e está 
pronto.

3 - Fica muito bom, rápido e 
fácil.

Resposta página 12

CRUZADA DA SEMANA
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

Conforme o termo firmado com o Ministério Pú-
blico, o município de Torres cumpriu o prazo e fina-
lizou, até o dia 20 de fevereiro, a obra da ponte de 
concreto, incluindo a implementação de mecanismos 
de segurança para controlar o tráfego de veículos no 
local. A iniciativa, que faz parte de ajustes no Termo 
de Convênio Intermunicipal entre Torres e Passo de 
Torres, visa garantir maior segurança, mobilidade e 
infraestrutura para a população.

Entre as medidas adotadas estão a instalação de 
barreiras físicas e sinalização horizontal e vertical, 
que vão filtrar a passagem de veículos, permitindo 
apenas aqueles compatíveis com a capacidade estru-
tural da ponte. A concretagem da barreira de acesso, 
etapa fundamental do projeto, foi concluída reforçan-
do a segurança e a eficiência do tráfego na região.

A obra representa um avanço significativo na 
infraestrutura local, alinhando-se às demandas do 
Ministério Público e às necessidades da comunida-
de. Com a conclusão do projeto, Torres reforça seu 

compromisso com o de-
senvolvimento urbano e 
a qualidade de vida de 
seus moradores.

Foram concluídas as obras do convênio de 
preservação e manutenção da Ponte de Concreto

Na manhã des-
ta quarta-feira, 05 de 
março, a secretária de 
Educação, Rosa Lum-
mertz reuniu todos 
os servidores da sede 
para um momento de 
reflexão, diálogo e, 
acima de tudo, agrade-
cimento.

Com a presença do 
prefeito Delci Dimer e 
do vice-prefeito André 
Pozzi, a reunião teve 
como objetivo cele-
brar os primeiros 60 
dias da nova gestão e 
reconhecer o empenho 

Reunião especial na Secretaria de Educação celebra 60 dias de nova gestão
e a dedicação de cada 
servidor.

A secretária Rosa 
Lummertz expressou 
sua profunda gratidão, 
destacando a parceria, 
a cumplicidade e o tra-
balho em equipe que 
marcaram este início 
de jornada. “Cada um 
de vocês, com sua sin-
gularidade e talento, 
tem sido fundamental 
para a construção de 
uma educação de qua-
lidade”, afirmou a se-
cretária.

O prefeito Delci 

Dimer e o vice-prefei-
to André Pozzi refor-
çaram a importância 
do sentimento de per-
tencimento, da união, 

do compromisso e da 
dedicação de todos, 
ressaltando que a edu-
cação é o alicerce do 
futuro.

A reunião foi mar-
cada por um clima de 
otimismo e entusias-
mo, com todos os pre-
sentes reafirmando o 

compromisso de traba-
lhar juntos para cons-
truir uma educação 
cada vez melhor para 
todos.

Reunião produtiva, 
firmando compro-
misso com os nossos 
discentes.
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A vereadora Daniela 
Brocca Lima (Republi-
canos) apresentou dois 
pedidos de indicação e 

um pedido de providência durante a sessão de se-
gunda-feira (24).

Pedido de Indicação 
Nº 003/2025: Criação do 
Conselho Comunitário 
Pró-Segurança Públi-
ca (CONSEPRO) em 
Mampituba.  

Pedido de Indicação 
Nº 004/2025: Melhoria 

Daniela Brocca Lima pede 
criação do Consepro em Mampituba

no auxílio-alimentação dos servidores municipais.
Pedido de Providência Nº 004/2025: Nomea-

ção do Campeonato Municipal de Futebol Ama-
dor como “Olívio Réus Brocca – LIVO” em ho-
menagem ao desportista.

Astengo solicita instalação de duas lomba-
das na comunidade de Vila São Jaco

O vereador Ronilto Roldão Selau, Astengo 
(PSDB), solicitou, por 
meio do Pedido de In-
dicação Nº 002/2025 na 
Sessão Ordinára do dia 
24 de fevereiro, que a 
Secretaria de Obras en-

caminhe um ofício ao DAER para a construção de 
duas lombadas na comunidade de Vila São Jacó. 

Vereador Dorizete solicita lombadas na co-
munidade de Rio de Dentro

Na Sessão Ordinária do dia 24 de fevereiro, o 
vereador Dorizete da Silva Roldão (PP) apresen-
tou o Pedido de Providência Nº 007/2025, soli-
citando a construção de duas lombadas na Estra-

da Geral Rio de Dentro, 
sendo uma em frente ao 
Quadri Canyons e outra 
atrás da igreja, com o 
objetivo de aumentar a 
segurança no trânsito.

Mampituba tem problemas his-
tóricos em relação aos serviços de 
abastecimento de água e energia 
elétrica e a Câmara de Vereadores 
vem trazendo para a pauta essas duas 
questões que têm afetado diretamen-
te a população. 

Na última sessão de quarta-fei-
ra (5), a mesa Diretora apresentou 
o pedido de providência para que 
a prefeitura, por meio do Demaem, 
providencie Decreto de Calamidade 
ou Emergência Pública devido à falta 

de abastecimento e situação precária 
que se encontram as redes de água no 
município.

Segundo o presidente da Câmara, 
Ricardo dos Santos (Republicanos), 
é necessário que a prefeitura colo-
que a questão da crise hídrica como 
prioridade até que seja solucionada. 
O vereador tem acompanhado de 
perto diariamente relatos de desabas-
tecimento nas casas, “sem contar as 
pessoas que estão há mais de um ano 
sem acesso direto à água”, completa 
o presidente.

Foi levantada a necessidade de 
poços para captação de água, espe-

cialmente nas localidades de Costão-
zinho, Rio de Dentro, Centro e Rio 
do Meio. Localidades onde o número 
de casas não é compatível com a rede 
antiga, resultando na baixa vazão e 
falta de água. “Sabemos dos esfor-
ços do executivo que tem limitação 
de recursos. Já com o decreto, será 
possível captar recursos nas esferas 
estadual e federal de forma imediata 
e solucionar essa questão pelas pró-
ximas décadas”, acredita Ricardo.

SUBSTITUIÇÃO DA CEEE 
PELA CEPRAG

O vereador Ronilto Roldão Selau, 
o Astengo (PSDB), solicitou uma 

Precariedade de água e luz: vereadores solicitam ao executivo decreto de calamidade 
pública pela falta de água e se mobilizam para que a Ceprag assuma a rede de energia 

análise a respeito da possibilidade 
da CEPRAG assumir a distribuição 
de energia elétrica em Mampituba, 
substituindo a CEEE Equatorial. Na 
3ª sessão ordinária, também houve 
um pedido de indicação, de autoria 
da Mesa Diretora, para uma audi-
ência pública, com participação da 
Assembleia Legislativa, Ministério 
Público e CEEE Equatorial. “O que 
vivenciamos aqui na última sessão 
com vários apagões em pouco tempo 
é o retrato da precariedade do servi-
ço. Há casos de pessoas que chegam 
a ficar 15 dias sem energia elétrica”, 
argumentou Astengo. 

O vereador Ivam Matos (MDB) 
falou que a questão deve ser levada 
à Aneel, pois a possibilidade é viável 
apenas se a CEEE Equatorial desistir 
da prestação de serviço. Segundo ele, 
existe um abaixo assinado de 2022 e 
é necessário retomar essa mobiliza-
ção em âmbito federal.

O presidente da Câmara de Vereadores de Mam-
pituba, Ricardo dos Santos (Republicanos), destacou 
o pagamento do piso salarial para os professores da 
rede do município, durante o uso da tribuna na última 
sessão ordinária, quarta-feira (5). O vereador salienta 
que a prefeitura não teria orçamento para tal aporte 
atualmente e, por isso, é necessário buscar verba jun-
to à esfera nacional.

Ele ainda lembrou que na gestão anterior a pre-

feitura utilizou o recurso do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica (Fundeb) para 
a aquisição de um veículo para o prefeito. 

Ricardo fez um comparativo dos salários da cate-
goria pagos em cidades próximas e levantou a ques-
tão da falta de profissionais no município devido a 
melhores ofertas na região, apesar de o plano de car-
reira de Mampituba ser um dos mais sólidos e pro-
missores.

Ricardo também elogiou a gestão dos recursos 
empregados na obra de contenção do Rio Mampitu-
ba, dizendo que se fosse empreitada o custo seria em 
torno de quatro vezes maior. 

O presidente ainda destacou na tribuna a impor-
tância dos investimentos nas transmissões das sessões 
via YouTube e Instagram, promovendo a transparên-
cia do trabalho do legislativo. Relatou sobre retornos 
que tem recebido de cidadãos que não tinham pro-
ximidade com as funções da Casa e que agora têm 
acompanhado online as votações e propostas, poden-
do ter uma participação mais efetiva.

Presidente da Câmara defende pagamento de piso salarial para professores

Resposta cruzada
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Os bombeiros localizaram, na ma-
nhã desta segunda-feira (03), o corpo 
de uma mulher que morreu afogada 
enquanto tomava banho na Cascata 
da Pedra Branca, em Três Forquilhas, 
no Litoral Norte.

A vítima, desaparecida desde a 
tarde de domingo (02), caiu da parte 
superior da cachoeira e foi arrastada 
pela correnteza.

O acidente ocorreu por volta das 
16h30min, quando testemunhas rela-

Motorista sofre acidente, sai do car-
ro para pedir socorro e morre atro-
pelada por ônibus no RS, diz polícia 
Conforme o Comando Rodoviário da Brigada 
Militar, a motorista teria perdido controle do au-
tomóvel e saído do veículo para pedir socorro, 
quando foi atingida pelo ônibus.

Uma mulher de 45 anos morreu atropelada 
na ERS-407, em Maquiné, Litoral Norte do Rio 
Grande do Sul, na madrugada desta quarta-feira 
(5). Segundo o Comando Rodoviário da Brigada 
Militar (CRBM), a vítima estava dirigindo um 
carro quando se acidentou e, ao sair do veículo 
para pedir socorro, foi atingida por um ônibus.

De acordo com o comando rodoviário da po-
lícia, o motorista do ônibus relatou aos agentes 
que se deslocava no sentido Maquiné a Xangri-Lá 
quando sentiu uma batida na lateral direita do ve-

ículo.
Ele afirmou que parou para verificar e viu a 

mulher caída próxima do local. Em seguida, acio-
nou o socorro, que constatou o óbito da vítima no 
local.

Ainda conforme a 
polícia, o local do aci-
dente é uma curva acen-
tuada, sem nenhum tipo 
de iluminação, o que pode ter contribuído para o 
a t r o p e l a m e n t o . 
Parte da frente do 
ônibus atingiu a 
motorista, que es-
tava na beira da 
pista.

Cilda de Lima 
Proença, tinha 45 
anos era técnica 
em radiologia, tra-
balhava em uma 
clínica médica da 
região.

Motorista sofre acidente, sai do carro
 para pedir socorro e morre atropelada

Fonte: g1 RS

taram que a mulher escorregou e de-
sapareceu na água.

Equipes dos pelotões de bombei-
ros de Terra de Areia, Torres e Osório 
iniciaram buscas intensivas, percor-
rendo cerca de três quilômetros ao 
longo do Rio Três Forquilhas.

Como a vítima não foi encontrada, 
os militares acionaram mergulhado-
res do Batalhão Especial de Busca e 
Salvamento.

As buscas foram interrompidas 
durante a noite devido à baixa visibi-
lidade, mas retomadas ao amanhecer. 
Pouco depois, os mergulhadores con-
seguiram localizar o corpo da mulher 
de 27 anos.

Ela estava acompanhada do mari-
do e do filho no momento do acidente. 
O homem, que conseguiu sair do rio, 
sofreu uma fratura em um dos pés.

A família é natural de Novo Ham-
burgo, no Vale do Sinos. A Brigada 
Militar foi acionada e a ocorrência re-
gistrada pela Polícia Civil. 

Hélia Sâmua, advogada especia-
lista em direito médico e penal. Natu-

ral de Ariquemes (RO), 
a jovem de 27 anos re-
sidia em Novo Hambur-
go (RS) com o marido, 
um médico do Exército, 
com quem se casou em 
maio de 2023.

Mulher escorrega e morre afogada 
em cascata no Litoral Norte

Um crime brutal 
chocou os moradores 
do Litoral Norte do Rio 
Grande do Sul. Um 
jovem de 23 anos foi 
preso na noite de ter-
ça-feira (4), suspeito 
de assassinar, esquar-
tejar e carbonizar o 
corpo do próprio pa-
drasto em um freezer.

O crime aconteceu 
no distrito de Quintão, 
em Palmares do Sul. 
Inicialmente, a princi-
pal suspeita era a mãe 
do rapaz, que segue 
desaparecida.

O corpo da vítima, 
Milton Prestes da Sil-
va, de 55 anos, foi en-
contrado na tarde de 
terça-feira (4), dentro 
de um freezer, comple-
tamente esquartejado 
e carbonizado.

A Polícia Civil ini-
ciou uma intensa in-
vestigação e, poucas 
horas depois, conse-
guiu localizar o sus-
peito na cidade de 
Gramado, na Serra 
Gaúcha, com apoio da 
Brigada Militar (BM). O 
nome do jovem não foi 
divulgado.

Confissão e moti-
vação

Durante interrogató-
rio, o suspeito admitiu 
ter cometido o crime e 
afirmou que a mãe não 
teve envolvimento no 
assassinato.

Segundo ele, o cri-
me teria sido motivado 

por questões passio-
nais, já que a vítima 
supostamente agredia 
sua mãe.

— Ele alegou que 
cometeu o crime por-
que sua mãe sofria 
agressões do padras-
to. Agora, vamos apro-
fundar a investigação 
para verificar se a mãe 
ou outra pessoa teve 
participação no homi-
cídio — afirmou o de-
legado Antônio Carlos 
Ractz Júnior, respon-
sável pelo caso.

Apesar das alega-
ções do suspeito, a 
Polícia Civil informou 
que não há registros 
de violência doméstica 
relacionados ao casal.

Histórico criminal 
e andamento das in-
vestigações

O jovem possui 
uma extensa ficha 
criminal, com antece-
dentes por tráfico de 
drogas, associação 
para o tráfico, corrup-
ção de menores, porte 
ilegal de arma de fogo, 
receptação e adultera-

ção de sinal identifica-
dor de veículo.

Após a prisão, ele 
foi autuado em fla-
grante e encaminhado 
para a Penitenciária 
Modulada Estadual de 
Osório. 

Enquanto isso, a 
mãe dele, uma mulher 
de 47 anos que era 
considerada a principal 
suspeita no início das 
investigações, conti-
nua desaparecida.

A Polícia Civil segue 
apurando os detalhes 
do caso para escla-
recer completamente 
a dinâmica do crime 
e identificar possíveis 
cúmplices.

O crime brutal dei-
xou a população do Li-
toral Norte em choque, 
aumentando a preocu-
pação com a seguran-
ça na região.

A investigação con-
tinua, e novas diligên-
cias podem revelar 
mais detalhes sobre o 
que realmente acon-
teceu na residência 
onde o crime ocorreu.

Jovem é preso por esquartejar homem no LN
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A Prefeitura de Morrinhos do Sul iniciou nes-
ta semana a elevação de mais um trecho da Estra-

da Geral do Morro de Dentro, em parceria com o 
Consórcio Intermunicipal de Infraestrutura Urbana 

e Rural (CIDIRUR). O serviço tem como objetivo 
evitar alagamentos e preparar a base para a futura 
pavimentação da via.

Historicamente os moradores enfrentam dificul-
dades de acesso em dias de chuva, quando alguns 
trechos ficam alagados e comprometem a passagem 
de veículos. Com a elevação do nível da estrada, a 
Administração Municipal busca minimizar esses 
transtornos e garantir melhores condições de tráfego.

O prefeito e presidente do Consórcio CIDIRUR, 
Marcos Venicios destaca que essa etapa é funda-
mental para a execução da pavimentação: “Estamos 

resolvendo um problema 
antigo da comunidade. 
Essa elevação vai ga-
rantir que os moradores 
possam transitar com 
mais segurança, sem os 
transtornos causados pe-
los alagamentos. Além 
disso, já temos os recur-
sos assegurados para a 
pavimentação, que será 
a próxima etapa desse 
projeto.”

Venicios reforçou 
ainda a importância da 
parceria com o Governo 
do Estado do Rio Grande 
do Sul, que viabilizou os 
recursos para ampliar o 
trecho beneficiado.

Mais um trecho da Estrada do Morro de Dentro recebe elevação

Entre os dias 10 e 
14 de março a Secreta-
ria de Desenvolvimen-
to Econômico (Sedec) 
participará da Missão 
Portos Verdes. Lidera-

da pelo Sindicato  da 
Indústria de Energias 
Renováveis do Rio 
Grande do Sul (Sindie-
nergia-RS), a comitiva 
irá a Bilbao, no País 

Basco, na Espanha e 
a Ostende, que se lo-
caliza em Flandres, na 
Bélgica, para agendas 
com foco nas cadeias 
de suprimentos da 
energia eólica offshore 
e visitação a portos. O 
diretor-geral Leandro 
Evaldt representa a Se-
dec na viagem.

A energia eólica of-
fshore tem como fonte 
a força do vento em 
alto-mar. Assim como 
os parques eólicos ins-
talados em terra, é um 
recurso renovável, mas 
tem uma velocidade 
maior e mais constan-
te do que as terrestres, 
devido à inexistência 
de barreiras, além de 
ter um impacto acústi-
co menor. 

A comitiva percor-
rerá quatro portos: de 
Bilbao, no País Basco; 
de Ostende, em Flan-
dres; de Zeebrugge, 
na Bélgica; e de Ro-
terdão, nos Países Bai-
xos. Além de conhecer 
o funcionamento dos 
locais e a logística de 
movimentação de car-
gas, o grupo terá con-
tato com iniciativas 
de sustentabilidade, 
uma vez que o Por-
to de Bilbao trabalha 
com fornecimento de 
energia em terra para 
reduzir as emissões 
de carbono dos navios 
atracados. Já o Porto 
de Roterdã pretende 
ser livre de emissões 
de carbono até 2050 
e, em 2018, o CEO da 

Autoridade Portuária 
lançou um esquema de 
incentivo de 5 milhões 
de euros para o trans-
porte marítimo amigo 
do clima.

O titular da Sedec, 
Ernani Polo, considera 
a missão uma grande 
oportunidade de co-
nhecer o que tem sido 
feito em termos de 
energias renováveis 
na Europa e estudar o 
que pode ser aplicado 
no RS para aumentar 
o potencial do Esta-
do. “Nós já nos des-
tacamos neste campo, 
tanto pelas questões 
ambientais, quanto pe-
las tecnológicas. E o 
governo estadual vem 
trabalhando para que o 
desenvolvimento eco-

nômico do Rio Grande 
do Sul seja pautado na 
sustentabilidade”. Se-
gundo Polo, a visita 
aos portos também tra-
rá boas perspectivas de 
aprender sobre logísti-
ca aliada com proteção 
ao meio ambiente.

Belgian Offshore 
Days

Na quinta-fei-
ra (13/3), a comitiva 
participa da Belgian 
Offshore Days, em 
Ostend, na Bélgica. A 
conferência reúne es-
pecialistas da indústria 
offshore para discutir o 
setor. Durante o even-
to, acontece o painel: 
“Perspectivas sobre o 
futuro da energia eóli-
ca offshore no Brasil: 
preparando o cenário”.

Secretaria de Desenvolvimento Econômico 
participa de missão na Bélgica e Espanha
Agenda internacional terá foco na energia eólica offshore e visitação a portos
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Ofertando vagas para as áreas 
de saúde e educação, a Prefeitura 
de Arroio do Sal abriu um novo 
processo seletivo simplificado (de-
creto de n.º 01/2025) na última se-
mana. Os interessados nos cargos 
de função temporária devem efe-
tuar a sua inscrição junto aos se-
tores responsáveis até sexta (hoje, 
7), entre 13h30min e 18h. O pro-
cesso seletivo está disponibilizan-

do vagas para os seguintes cargos:
Agente Comunitário de Saúde
Atendente de Educação Infantil
Auxiliar Técnico Elétrico
Enfermeiro 24h
Enfermeiro 36h
Médico perito
Motorista de SAMU
Operário especializado
Professor alfabetizador de Li-

bras

Professor de Língua Inglesa
Técnico de Enfermagem 24h
Técnico de Saúde Bucal
Técnico de Segurança no Tra-

balho
Ao todo, serão 5 vagas para 

agentes comunitários para reali-
zar atendimento aos bairros Cen-
tro, Rondinha, Balneário Atlânti-
co, Bom Jesus e Figueirinha. As 
atribuições de cada cargo, assim 
como a documentação exigida e 
os detalhes técnicos do processo 
seletivo, podem ser verificados no 
edital publicado no site da Prefei-
tura, pelo link: https://encurtador.
com.br/0Xa48

Local de inscrições
Isentas de taxas, as inscrições 

devem ser realizadas em cada se-
cretaria responsável pela vaga em 
questão. Os interessados nos car-
gos de saúde devem se inscrever 
na Secretaria de Saúde, localizada 

Processo seletivo: inscrições encerram hoje (sexta, 07)

Dividindo as suas conquistas, a campeã 
mundial de Jiu-Jítsu, Mariah Bagatini dos San-
tos, visitou o gabinete do prefeito Luciano Pin-
to nesta quinta-feira (27). Moradora de Arroio 
do Sal, Mariah recentemente trouxe dois títulos 
importantes para a cidade. Com uma carreira 
já bastante sólida, a menina tem representado o 
município e o Estado em grandes competições 
nacionais e internacionais.

Neste último final de semana, a lutadora 
foi medalhista de ouro no campeonato OPEN 
Summer, em Curitiba. Ainda na metade do mês, 
Mariah venceu o campeonato Sul Americano 
Crianças 2025 (IBJJF Jiu-Jítsu Championship). 
A convite do Chefe do Executivo e do Secretá-
rio de Turismo, Esporte, Juventude e Cultura, 
Luciano Costa, a atleta dividiu as suas experi-
ências com os presentes e mostrou a sua cole-
ção de medalhas.

“Essa menina é um orgulho para nossa ci-
dade e um verdadeiro incentivo para outros jo-
vens. É uma mostra de como o esporte muda 

no endereço Rua Joaquina Vargas, 
n.º 173, Centro. Para as funções 
na área de educação, as inscrições 
estarão disponíveis no Rua Uru-
guaiana, n.º 98, Centro, junto ao 
setor.

Critérios de desempate, re-
cursos e pontuação

Os concorrentes às vagas deve-
rão contar com uma somatória mí-
nima de 10 pontos em cursos ou 
experiência em sua área de interes-
se. Por isso, a administração públi-
ca solicita aos inscritos que leiam 
o edital e as suas normas com a de-
vida atenção. O documento deta-
lha os critérios de desempate para 
a homologação, assim como traz 
informações sobre a entrada de re-
curso. A convocação ocorrerá por 
meio de um novo edital publicado 
no site da Prefeitura de Arroio sal 
análise da comissão técnica após 3 
dias úteis.

e dignifica a vida”, falou o prefeito. A atleta 
mirim também foi recepcionada na Prefeitura 
Municipal pela secretária de Cidadania, Traba-
lho e Desenvolvimento Social, Gilséia da Silva, 
pela procuradora geral, Tatiane Rolian Correa 

Chaves, e pelo chefe 
de gabinete, Antônio 
Jesus Souza Jr.

Prefeito Luciano Pinto recebe campeã
mundial kids de Jiu-Jítsu Mariah
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3 MESES R$ 40,00
6 MESES R$ 80,00
1 ANO   R$      120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886)

Gimi Vidal usou a 
tribuna na sessão desta 
quarta-feira dia 05 de 
março para relatar que 
foi informado sobre 
a grande diferença de 
aportes mensais do es-
tado nos cinco hospitais 
regionais. 

Torres recebe 1.5 

milhão enquanto que 
Tramandai 5.6 milhões. 
Segundo Gimi, até mes-
mo o pequeno hospital 
de Santo Antonio da 
Patrulha recebe quase o 
dobro que Torres. 

Vidal lembrou ain-
da que o Hospital de 
Torres atende mais de 

nove Municipios, in-
clusive do estado vi-
zinho. “Continuamos 
sendo tratados com in-
diferença pelo Estado 

na questão da saúde, 
as demandas reprimi-
das de atendimento no 
GERCON superam o 
absurdo.

 As cotas de exames 
enviadas são mínimas. 
Até quando as pessoas 
vão continuar a morrer 
esperando uma cirur-

gia, um atendimento es-
pecializado? Somos, a 
muito tempo, os primos 
pobres e esquecidos do 
Rio Grande do Sul”

Vereador Gimi Vidal denuncia desigualdade do Estado em manutenção dos Hospitais Regionais 

 Em seu espaço na 
tribuna na Câmara Mu-
nicipal de Torres, o Ve-
reador Rogerinho falou 
sobre a quantidade de 
lixo que há na areia de 
Torres, e que o que mais 
há são bitucas de cigar-
ro, numa quantidade es-
tarrecedora. 

Ele explicou que o 
lixo na areia da praia é 
um problema ambien-
tal, que após ser descar-
tado na beira da praia, 

com frequência é levado para o mar 
pelo vento ou pelas marés e os re-
síduos não biodegradáveis demoram 
décadas ou séculos para se decom-
porem. 

Os animais marinhos como tarta-
rugas, aves e peixes são diretamen-
te agredidos por estes lixos, pois os 
animais podem ingeri-los entenden-
do ser alimento, assim sendo intoxi-
cados, sendo asfixiados ou até sendo 
levados à morte. 

Os resíduos plásticos podem se 
fragmentar em microplásticos, que 
podem entrar na cadeia alimentar e 

chegar até o ser humano. Rogerinho 
pede medidas urgentes para com-
bater o péssimo hábito que muitas 
pessoas têm de deixar seus lixos na 
areia da praia, ele enfatiza a neces-
sidade de instalação de mais lixeiras 
na praia e fiscalização eficiente.

Rogerinho terminou sua fala fa-
zendo um apelo para que as pesso-
as descartem seus lixos em lixeiras, 
e caso não as encontre próximo de 
onde estão, que levem o lixo consigo 
para descartar na lixeira mais próxi-
ma ou descartar nas lixeiras de suas 
residências.

Vereador Rogerinho fala que há muito lixo na areia da praia

Com o término da 
alta temporada, os 

transportes públicos de Arroio do Sal voltarão 
a operar em seu modelo convencional. Nesta 
quinta-feira (6) passa a vigorar novamente o 
horário de inverno dos ônibus que atendem o 
município tanto no sentido sul (com saídas da 
Pérola) quanto no sentido norte (com saída 
de Torres Sul). Durante o verão, a cidade li-
torânea recebe e acumula uma população dez 
vezes superior ao período normal.

Por isso, a frota do Torrescar voltará a fun-
cionar em horários reduzidos, encerrando as 

saídas às 18h (Sul) e às 17h (Norte). Além 
disso, aos domingos não haverá mais trans-
porte público no período das tardes. As saí-
das de ônibus em direção ao Centro possuem 
horários distintos para cada sentido do muni-
cípio. Por isso, a administração municipal so-
licita que a população tenha atenção às atua-
lizações. O horário ficará vigente novamente 
até meados de dezembro. Confira os horários 
completos acessando: https://arroiodosal.rs.
gov.br/horarios-onibus/

Transporte público de Arroio do Sal 
volta a operar em horário de inverno


